



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le patriarche Théodore d'Alexandrie et de toute l'Afrique

Le 28 juin 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en Grèce avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré à Salonique Sa Béatitudo le patriarche Théodore d'Alexandrie et de toute l'Afrique.

Durant cette rencontre, qui a eu lieu à l'hôtel Macedonia Palace, les deux hiérarques ont échangé sur les rapports bilatéraux entre les Églises orthodoxes alexandrine et russe, ainsi que sur les relations interorthodoxes. L'entretien s'est déroulé dans un climat chaleureux et confiant.

Le même jour, le métropolite Hilarion a pris part à la bénédiction des bureaux de la société « Atlantis Pk », restaurés grâce aux dons de l'entrepreneur russe I. Savvidi. Sa Béatitudo le patriarche Théodore II d'Alexandrie et de toute l'Afrique a présidé la cérémonie, à laquelle ont pris part les métropolites Anthème de Thessalonique, Démétrios d'Irinoupolis, et Georges de Guinée, des clercs de la métropole de Thessalonique (Église orthodoxe de Grèce), ainsi que l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE en charge des relations interorthodoxes, et le hiéromoine Grégoire (Sokolov), employé de ce Secrétariat, tous deux accompagnant le métropolite Hilarion dans son voyage.